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Ha avuto  luogo ieri,  presso  la  sede  del  Dipartimento  Infrastrutture  – Assessorato 
all'Industria Regionale, a Palermo, un altro incontro tra il sindaco Carmelo Pace, il 
Direttore  Generale  del  Consorzio  di  Bonifica  3,  dott.  Vincenzo  Giambrone, 
l'Ingegnere  Capo  del  Consorzio  di  Bonifca  3,  dott.  Guarino  e  il  Direttore  del 
Dipartimento, l'ing. Loria.
Tema dell'incontro, a seguito della richiesta già avanzata dal sindaco Pace nei giorni 
scorsi: la possibilità di utilizzare l'acqua per uso irriguo, nel comprensorio di Ribera, 
non soltanto a tratti, ma tutto l'anno. 
A margine dell'incontro, i presenti, rappresentanti del Consorzio di Bonifica 3 e del 
Dipartimento,  hanno  manifestato  il  proprio  benestare  nei  confronti  della  richiesta 
fatta dal primo cittadino riberese. Pertanto, è stato deciso che entro la fine del mese 
sarà  fissato  un  altro  incontro,  che  avrà  luogo  a  Ribera,  alla  presenza 
dell'Amministrazione comunale, dei consiglieri comunali, del Consorzio di Bonifica 
3, del Dipartimento Infrastrutture – Assessorato all'Industria, del Comitato Spontaneo 
degli Agricoltori, delle associazioni e dei patronati di categoria. L'incontro servirà per 
concordare  e  definire  le  modalità  attraverso  le  quali  poter  utilizzare  l'acqua tutto 
l'anno.
“Abbiamo fatto un altro importante passo avanti – ha affermato il sindaco Carmelo 
Pace – . Il nostro obiettivo, come ho già detto anche altre volte, è quello di mettere i  
nostri  agricoltori  in  condizione  di  lavorare  senza  nessun  tipo  di  freno  a  mano.  
Soprattutto,  di  poter  differenziare  l'offerta  e  quindi  la  coltivazione  di  differenti  
colture, per incrementare ulteriormente un settore per noi vitale. Per questo, l'uso  
della acqua tutto l'anno è di importanza fondamentale”. 
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